

A14

Bewerbung

Initiator*innen: Rebekka Dierkes

Titel: Rebekka Dierkes

Foto



Angaben

Alter: 32

Geschlecht: Weiblich

Geburtsort: Bonn

Selbstvorstellung

Liebe Bonner Freundinnen und Freunde,

die meisten von euch kennen mich als Wahlkampfmanagerin der Bundestagswahl 2021 und der Landtagswahl 2022. Nachdem die Stelle nach der Landtagswahl ausgelaufen ist und ich jetzt kein offizielles Amt mehr inne habe, kann ich mir gut vorstellen, mich an anderer Stelle einzubringen. Daher möchte ich mich hiermit als Beisitzerin im Vorstand bewerben.

Ich bin in Bonn geboren und aufgewachsen, habe Psychologie in Bonn und Münster studiert und lebe seit 2013 wieder in Beuel. Ich bin Mutter von 2 Kindern im Alter von 1 und 3 Jahren und habe bisher in der Personalentwicklung, im Eventmanagement, in der medizinischen Forschung und eben als Wahlkampfmanagerin gearbeitet.

Durch meine Zeit als Wahlkampfmanagerin kenne ich die Strukturen und Prozesse und auch, wo vielleicht noch Verbesserungspotenzial vorhanden ist. Gleichzeitig bin ich immer noch frisch genug dabei, um nicht ganz betriebsblind zu sein.

Besonders möchte ich mich für zwei Punkte einsetzen:

Der erste Punkt, der mir wichtig ist, ist die Vereinbarkeit von Familie und Engagement bei den Grünen. Ich merke gerade selbst sehr oft, dass es nicht einfach ist, Familie und Engagement unter einen Hut zu kriegen. Ich möchte mich dafür einsetzen, dass eine einfachere Teilhabe möglich ist, Mitglieder mit Kindern ansprechen, Vernetzung ermöglichen und Engagement niedrigschwellig und auch mit Kindern ermöglichen. Sei es mit Spielplatztreffen, wie wir sie in Beuel schon einmal angefangen haben, Kinderbetreuung bei Mitgliederversammlungen oder Aktionen für Familien.

Als zweiten großen Punkt, bei dem ich im Vorstand gut unterstützen kann, sehe ich den Wahlkampf. Ich gehe davon aus, dass wir im nächsten Wahlkampf wieder eine*n neuen Wahlkampfmanager*in haben werden. Ich selbst war in meinem ersten Wahlkampf extrem auf die Unterstützung, Infos und Erfahrung des alten Vorstands angewiesen. An dieser Stelle noch einmal ein riesengroßes Dankeschön für die Unterstützung, vor allem an Kay! Hierfür revanchiere ich mich gerne und unterstütze das neue Wahlkampfmanagement dann gerne ebenso mit meinen Erfahrungen.

Über diese Punkte hinaus bin ich gerne die Vertretung des OV Beuel, sodass möglichst jeder OV im Vorstand vertreten ist. Dafür haben mir die Mitglieder des OV Beuel bei ihrer letzten Mitgliederversammlung auch ihre Unterstützung ausgesprochen.

Bei der Mitgliederversammlung am Samstag kann ich leider nicht vor Ort sein und mich daher leider auch nicht noch einmal persönlich vorstellen. Mein Partner und ich haben gerade noch einmal einen Monat gemeinsame Elternzeit und sind unterwegs. Ich wünsche euch aber eine gute MV am Wochenende!

Sonnige Grüße und bis bald,

Rebekka